
 

La Bible                                           Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                                                                                                           Et la Vérité 

Rien que la Bible                           Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin des traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets 

de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la bénédiction de 

Dieu et/ou les dix premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faites sur l’enfer, 

l’enlèvement des élus, la fin du monde, le catholicisme, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers 

et agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me contacter sur l’une des adresses 

indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-

Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de 

son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues 

en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes 

péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause 

de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques 

charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement 

ni charnellement. 

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que 

l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  Si 

vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation 

si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre 

le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 

12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées. 
 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI   

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations et 

l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse. 

 

 ONZIEME SERIE DES REVELATIONS QUE 

LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST A 

ACCORDEES 

À SON ESCLAVE 

NOUBADOUMADJI Moïse.   

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
http://tronedechrist.e-monsite.com/
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Le Seigneur a toujours envoyé ses prophètes (serviteurs) à son peuple pour les avertir des choses à venir. Ils les ont 

toujours battus, humiliés, diffamés, dénigrés, moqués et on a toujours raconté des faussetés sur eux : Jérémie 7 : 25-

29 « Depuis le jour où vos pères sont sortis du pays d’Égypte, Jusqu’à ce jour, Je vous ai envoyé tous mes serviteurs, 

les prophètes, Je les ai envoyés chaque jour, dès le matin. Mais ils ne m’ont point écouté, ils n’ont point prêté l’oreille ; 

Ils ont raidi leur cou, Ils ont fait le mal plus que leurs pères. Si tu leur dis toutes ces choses, ils ne t’écouteront pas ; Si 

tu cries vers eux, ils ne te répondront pas. Alors dis-leur : C’est ici la nation qui n’écoute pas la voix de l’Éternel, son 

Dieu, Et qui ne veut pas recevoir instruction ; La vérité a disparu, elle s’est retirée de leur bouche. Coupe ta chevelure, 

et jette-la au loin ; Monte sur les hauteurs, et prononce une complainte ! Car l’Éternel rejette Et repousse la génération 

qui a provoqué sa fureur ». Jérémie 25 : 4 « L’Éternel vous a envoyé tous ses serviteurs, les prophètes, il les a envoyés 

dès le matin ; et vous n’avez pas écouté, vous n’avez pas prêté l’oreille pour écouter », Matthieu 23 : 33-37 « Serpents, 

race de vipères ! Comment échapperez-vous au châtiment de la géhenne ? C’est pourquoi, voici, je vous envoie des 

prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns, vous battrez de verges les autres dans vos 

synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, afin que retombe sur vous tout le sang innocent répandu sur la 

terre, depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple et 

l’autel. Je vous le dis en vérité, tout cela retombera sur cette génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes 

et qui lapides ceux qui te sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble 

ses poussins sous ses ailes, et vous ne l’avez pas voulu ! ». 2 Chroniques 36 : 15 à 16 « L’Éternel, le Dieu de leurs 

pères, donna de bonne heure à ses envoyés la mission de les avertir, car il voulait épargner son peuple et sa propre 

demeure. Mais ils se moquèrent des envoyés de Dieu, ils méprisèrent ses paroles, et ils se raillèrent de ses prophètes, 

jusqu’à ce que la colère de l’Éternel contre son peuple devînt sans remède ». Zacharie 1 : 4 : « Ne soyez pas comme 

vos pères, auxquels s’adressaient les premiers prophètes, en disant : Ainsi parle l’Éternel des armées : Détournez-vous 

de vos mauvaises voies, de vos mauvaises actions ! Mais ils n’écoutèrent pas, ils ne firent pas attention à moi, dit 

l’Éternel ». Prenez garde de peur que ce qui est arrivé aux gens du temps de Noé et de Lot ne vous surprenne. Que 

l’orgueil ni la négligence ne cause votre ruine en enfer comme ce qui est arrivé à Belschatsar dans Daniel 5 : 1 à 31 

ne vous arrive aussi. Le Seigneur est déjà à la porte pas comme autres fois où on nous annonçait son retour mais une 

réalité plus que la réalité elle-même ! 

Chers élus de Dieu, nous sommes déjà à l’enlèvement de l’église du Seigneur Jésus-Christ. Soyez toujours prêts car 

c’est à la grande surprise que le Seigneur Jésus-Christ paraîtra pour enlever son église. Ce n’est plus le temps où nous 

devons continuer à nous amuser mais réveillons-nous. 

Ne soyez pas des hommes animaux qui marchent selon leur propre volonté, leur instinct, leur pulsion et sous les 

influences et les manipulations des autres. L’homme animal cherche toujours à plaire aux autres, à se glorifier du 

terrestre, ne se préoccupe que de son ventre, des choses de ce monde, des honneurs de ce monde ; il est comme un 

mouton de Satan et un lion, un tigre, un ours en chasse des élus de Dieu.  

Ne soyez plus des chrétiens charnels qui jugent charnellement ou intellectuellement les choses spirituelles, 1 

Corinthiens 2 : 11-16. Je nous prie, le salut est individuel. Personne ne pourra prendre ta défense devant le Seigneur 

pour lui dire que c’est à cause de lui que tu t’es retrouvé en enfer. Personne ne pourra aussi prendre ta défense devant 

Satan pour lui dire que c’est à cause de lui, de ses paroles, de ses faux enseignements ou conseils que tu t’es retrouvé 

en enfer en demandant à Satan de te faire sortir de là pour aller prendre ta place. Ne suis point la multitude pour 

combattre Dieu. Et si tu as de doute sur des choses spirituelles, cherche la face du Seigneur devant Qui il n’y a rien de 

cacher et il te révélera la vérité.  

Avant de partager avec vous les révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faites, je nous invite à chanter ces 

numéros suivants du chant de victoire : 293, 286, 277, 208, 205, 172 A et B, 173, 167, 168, 157, 43 et 44. 

Chant à apprendre : 

1-Jésus (3) 4- Jésus (3) 7- Jésus (3) 

Tu m’as sauvé.                                                Tu m’as choisi Tu es en moi. 

2-Jésus (3) 5- Jésus (3) 

Tu m’as béni. Tu m’as élu 

3-Jésus (3) 6- Jésus (3) 

Tu m’as affranchi. Tu m’as élevé. 
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Le 5 mai 2020. 

Dans ma vision, l’antéchrist et le faux prophète, le pape étaient furieux contre moi. Ils cherchaient à m’éliminer mais ils 

ne purent. Puis ils vinrent me dire : « Moïse, tu soulèves tout le monde contre nous et crois-tu qu’on te laissera impuni ? 

Nous ne te laisserons point impuni à cause de cela. Nous allons te tuer pour assouvir la colère de notre maitre suprême 

(Satan) ». 

Après ces paroles, ils disparurent puis je les vis de loin mobiliser un rassemblement pour parler de moi puis ils déployèrent 

les gens à ma recherche. C’était au moment où ces derniers me cherchèrent que je me suis réveillé par la suite. 

Chers élus de Dieu, dans une autre révélation que le Seigneur m’a faite : Le pape, le faux prophète avait déployé des gens 

qui m’avaient pris pour m’amener à lui. Étant devant lui, il prit une machette par laquelle il m’a coupé la tête. Et lorsque 

j’étais mort, j’étais sorti de mon corps pour aller au ciel. 

 

Le 6 mai 2020. 

Chers élus de Dieu, Vatican déploie déjà des moyens pour l’élimination de manière très sage, intelligente, discrète et 

secrète tous ceux qui ont révélé les secrets du catholicisme par des révélations que le Seigneur Jésus-Christ nous accorde 

ou par leurs propres expériences. Le faux prophète, c’est-à-dire le chef de la religion mondiale qui est le pape et l’antéchrist 

déploreront bientôt des moyens pour demander aux gens de livrer tous les ennemis de la religion mondiale et de l’ordre 

mondial afin de les mettre à mort.  Et en ce jour-là, les enfants, les parents, les beaux-parents, les amis, les intimes vont se 

trahir pour avoir de l’argent, ils se trahiront, se haïront et se livreront à la mort pour avoir de l’argent et pour gagner de 

promotions, de postes. C’est ce qui va se passer bientôt. Pour toi qui fais confiance à une personne qui n’est pas un élu de 

Dieu pour lui ouvrir ton cœur, fais attention.  

Dans ma vision, l’antéchrist et le faux prophète avaient déployé des gens partout pour me chercher. Ils avaient mobilisé 

ces gens au moyen de l’argent. Ils me cherchèrent partout pour m’attraper puis ils mirent la main sur moi après une longue 

poursuite. Quand ils m’amenèrent devant eux, le pape me dit : « C’est toi Moïse qui pousses les gens contre nous. … 

Pourquoi leur révèles-tu nos secrets pour les pousser à se révolter contre nous ? On ne va pas te laisser vivant. Nous 

allons te tuer comme nous avons appris dans ce qui t’a été révélé ». Lorsqu’il finit de parler, ils me mirent par terre puis 

il prit une longue machette et me coupa presque la tête. 

Quand j’étais mort, j’étais sorti de mon corps pour aller au ciel. 

Dans l’autre vision que le Seigneur Jésus-Christ m’a accordée, le pape et l’antéchrist m’avaient tué. Et lorsque j’étais déjà 

mort, j’étais sorti de mon corps pour aller au ciel dans une gloire remarquable. Avant de quitter la terre pour aller au ciel, 

la gloire du Seigneur apparut dans l’espace à la vue de tous ceux qui étaient au tour de mon corps. Puis deux anges firent 

leur apparition à côté de moi à la vue de ceux qui étaient là. Les anges me prirent et déposèrent derrière un fleuve qui, 

selon la vision, est le fleuve Chari de Sarh au Sud du Tchad derrière le petit marché de Kassaï et derrière ce fleuve, des 

milliards et des milliards d’anges apparurent dans l’espace au-dessus de moi. Puis apparut un char de feu, comme s’il est 

construit à base de l’or très pur. Quand ce char avait atterri devant moi, je dis à la foule qui était là : « Ainsi s’accompli la 

parole du Seigneur sur les deux témoins. Je vais au Seigneur pour régner avec Lui comme il me l’a promis ». Ce 

spectacle avait attiré des milliers de gens. Quand je finis de parler, j’étais monté dans ce char de feu et à la fois d’or très 

pur et le char s’élevait avec moi au ciel. Et tout au long du trajet vers le ciel, il y avait des milliards et des milliards des 

anges qui s’inclinèrent.  

Lorsque j’étais disparu dans l’espace, je vis des avions déployés dans l’espace pour chercher le lieu où j’eus disparu mais 

j’étais disparu sans trace de même que les anges qui m’accueillirent. 

Arrivé à la porte du ciel, c’était le Seigneur qui m’avait accueilli chaleureusement. Après m’avoir accueilli, il ordonna à 

tous les anges de s’incliner et c’est ce qu’ils firent. 

Puis je me suis réveillé ensuite. 

Le 7 mai 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur Jésus-Christ m’a faite sur 

les projets des catholiques contre moi. 
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Dans la vision, j’évangélisais et comme je pars d’un lieu à un autre pour l’évangélisation, je rencontrai un groupe des 

catholiques. Et lorsqu’ils me virent, ils se mirent à me dire : « C’est toi ce Moïse-là qui révèles tous nos secrets ? Pourquoi 

as-tu exposé tous les secrets du catholicisme ? ». Après les avoir écoutés, je me suis retiré un peu à l’écart en leur disant 

ceci : « C’est vous les catholiques qui allez me tuer. C’est vous qui cherchez à me tuer. C’est vous qui allez me tuer ». 

L’un d’eux prit la parole me dit furieusement : « Oui, c’est nous qui allons te tuer parce que tu as révélé tous nos secrets. 

On va te tuer ». Comme il parlait encore, parut le pape qui chercha à m’éliminer sur-le-champ. Lorsque ces gens virent le 

pape devant eux, ils crièrent tous ensemble disant : « attrapez-le ». Quand je vis cela, je fis apparaitre dans ma main droite 

une longue épée. Puis soudainement, je me reprochai en ces termes : « Ce n’est pas bon pour un élu de Dieu de verser 

du sang. Si je verse du sang, je ne serai plus l’élu de Dieu. Je dois plutôt courir ». Après m’être ainsi reproché, je pris 

fuite devant eux. Eux et le pape se mirent à me poursuivre. Miraculeusement le pape les dépassa tous, me pourchassa avec 

détermination pour m’éliminer. Je courais avec l’épée dans ma main. Arrivée un moment, je voulu m’arrêter pour le mettre 

en pièces mais je me disais que ce n’est pas bon pour un élu de Dieu de verser du sang puis je continuais avec l’épée dans 

ma main et la Bible dans la main gauche. C’est lorsqu’ils cherchèrent à m’éliminer que j’avais attrapé la Bible par la main 

gauche pour faire apparaitre cette longue épée dans ma main. C’était aussi miraculeusement que la Bible était apparue 

dans ma main car j’évangélisais avant sans Bible. 

Comme il me pourchassait comme on pourchasse un gibier pour l’abattre, je courais d’un lieu à un autre mais il me 

poursuivait toujours. Puis d’un coup, je me levai de la terre dans l’espace qu’il avait attrapé mon pied pour m’éliminer. 

Suspendu dans l’espace, je me mis en colère et je voulais le mettre en pièces par l’épée qui est dans ma main mais je me 

reprochais en disant que ce n’est pas aussi bon pour un élu de Dieu de verser le sang de quelqu’un.  

Comme on se battait sans succès, il me tirait pour me faire tomber mais il ne pouvait le faire et de mon côté aussi je faisais 

tout pour arracher mon pied de sa main mais sans succès, je me suis réveillé par la suite. 

 

Le 22 mai 2020. 

Dans ma vision, je me promenais avec les élus de Dieu dans un lieu sec. Je marchais devant eux. Devant nous se trouvaient 

des plantes, des arbres, des arbustes, des herbes, des bois, … morts et secs. En passant, j’avais étendu mes deux mains 

d’un côté et de l’autre côté et quand je passais, ils reprirent vie. Leurs feuilles et leurs racines poussèrent et certains des 

arbres qui étaient devenus des bois sur pieds produisirent des fruits après qu’ils reprennent vie. Tout au long du chemin, 

tout ce qui était mort retrouva la vie. Et quand je touchais un arbre sec ou mort devenu bois, ses feuilles et ses racines 

poussèrent et l’arbre devint vivant. Et lorsque je touchai une plante, elle reprit vie pareillement. 

En marchant, nous étions arrivées devant une haute colline. Quand je la touchai elle était revêtue de verdure : Des plantes, 

des arbustes, des arbres, des fleurs, des herbes et de gazons poussèrent de la colline et la recouvrirent complètement.  Puis 

je me mis à grimper la colline et les élus firent de même que moi.  

Arrivés au-dessus de la colline, nous vîmes beaucoup d’animaux purs çà et là. Puis j’attrapai une gazelle et après l’avoir 

dépecée, nous l’avions rôti, je dis aux autres que nous allons faire la communion. Après avoir prié, nous mangeons la 

viande dans la louange et je me suis réveillé par la suite.  

À travers cette révélation que le Seigneur m’a faite, le Seigneur m’a donné le pouvoir de donner la vie à qui je veux en 

Lui Le Créateur et notre Dieu. 

Demandez l’interprétation de cette vision à n’importe quel vrai prophète de Dieu ou d’une personne qui a le don 

d’interprétation des rêves, de visions… et il vous dira la même chose.  

 

Le 23 mai 2020. 

Chers élus de Dieu, l’enlèvement est une réalité. Pour vous qui croyez que l’enlèvement viendra après la bataille 

d’Armageddon, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour découvrir à quel moment l’enlèvement 

aura précisément lieu. Ne confondons point la venue du Seigneur Jésus-Christ avec les saints qui sont les élus de Dieu 

devenus l’armée du Seigneur, Zacharie 14 : 5, Apocalypse 19 : 11-21, pour la délivrance physique d’Israël. Ne 

confondons point la promesse de la délivrance physique des juifs et de leur pays avec la promesse de l’enlèvement des 

élus de Dieu qui n’ont pas une cité terrestre, Philippiens 3 : 20-21, Hébreux 11 : 10, 16 ; Hébreux 12 : 22 et Hébreux 
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13 : 14. Peut-être me poseriez-vous la question de savoir si les israélites ou les juifs n’hériteront pas cette cité céleste. Oui, 

tous les juifs qui acceptent le Seigneur Jésus-Christ pour demeurer dans sa parole sont privés de la cité terrestre pour 

attendre l’héritage de la cité céleste qui nous a été promise. C’est aussi en honneur des juifs qui hériteront la cité céleste 

que le Seigneur Jésus-Christ a nommé la cité céleste la nouvelle Jérusalem, Apocalypse 19 : 9-27 ; Apocalypse 22 : 1-5. 

Donc, nous ne sommes pas des citoyens terrestres pour attendre la délivrance physique du Seigneur Jésus-Christ à la 

fin de la grande tribulation pour son règne de mille ans de restaurations et de rétablissements physiques des choses 

détruites par Satan et par le péché.  

Voici la révélation sur l’enlèvement que le Seigneur Jésus-Christ m’a faite avec une mission qu’il m’a confiée. 

Dans ma vision, le monde entier attendait l’enlèvement. Tout le monde savait déjà que l’enlèvement aura lieu dans 

quelques minutes. Alors, les gens s’assemblèrent dans une grande salle de cinéma où le propriétaire dit aux foules qu’il 

va leur mettre le film intitulé le retour du Seigneur Jésus-Christ pour voir comment le Seigneur reviendra. J’étais là aussi 

parmi la foule qui était de l’autre côté. J’étais très content en écoutant cela, j’étais très extrêmement sûr de mon enlèvement 

avec les autres saints. Comme je me réjouissais de cela, j’entendis une voix qui me dit : « Moïse, le Seigneur ne reviendra 

pas pour toi car tu es son témoin. Il te laissera pour une mission que tu vas accomplir ». J’étais découragé en écoutant 

cela mais je m’encourageai par mon assurance. Puis je dis à une sœur que ce n’est pas bon de rester ici sinon on va rater 

l’enlèvement car Dieu a condamné les films et si, en revenant, il nous trouve au ciné, nous ne serons pas enlevés avec les 

autres. Et je lui dis encore : « Suis-moi et je te montrerai avec précision l’heure à laquelle le Seigneur reviendra et 

comment aura lieu l’enlèvement avec ses signes ». La sœur m’écouta puis me suivit dans un espace libre très loin du lieu 

de cinéma.  

Étant déjà là, je disais sans cesse : « Attends un peu seulement vers ce soir et tu verras l’obscurité envahir toute la terre 

puis tu verras le Seigneur apparaitre dans les nuées pour enlever son église. Et tu verras aussi comment je serai enlevé 

au ciel : Je serai enlevé comme son Premier Ministre glorieusement et avec honneur. Tu verras bientôt comment je 

serai enlevé : Je serai enlevé pas comme les autres mais en tant que Premier Ministre du Seigneur pour aller régner 

avec Lui. Je vais régner maintenant avec Lui. Je vais maintenant régner avec Lui ». J’étais très heureux, sûr et rassuré 

d’être enlevé.  

Entre 16 heures et 17 heures dans la vision, comme je parlais encore avec vives joie et allégresse, tout d’un coup, le soleil 

s’obscurcit et disparut, il n’eut aucune lumière au ciel et sur la terre, tout l’univers était plongé dans les ténèbres jamais 

vues. Lorsque je vis cela, je criais sans cesse à la sœur : « C’est le Seigneur qui revient déjà ! C’est déjà l’enlèvement ! 

As-tu vu ? Après cette obscurité, c’est la gloire du Seigneur qui paraitra dans les cieux pour enlever ses élus ».  Comme 

je parlais encore, soudainement parut la gloire du Seigneur Jésus-Christ dans le ciel qui éclaira toute la terre. Puis je vis 

des saints transformés et enlevés au ciel. Et lorsque je vis cela, je criai à la sœur : « Tu as vu ! Ce sont les saints qui 

partent à la rencontre du Seigneur. Le Seigneur enlève déjà son église de la terre ». 

La sœur me répondit : « Oui, je les vois ! ». Au moment où elle me parla encore, nous étions aussi transformés et 

lorsqu’elle finit de me parler, elle fut enlevée au ciel miraculeusement.  

Je ne voudrai pas révéler le nom de la sœur de peur de l’exposer aux attaques de l’ennemi. C’est une sœur bien connue de 

beaucoup d’élus. 

Elle fut enlevée, je remarquais que partout ceux qui sont enlevés atterrissaient tout autour du Seigneur dans les nuées. Puis 

je fus enlevé aussi, en allant à sa rencontre près de là où Il était avec ses élus, le Seigneur me dit : « Non, toi je dois te 

laisser pour accomplir une mission. Tu es mon premier témoin qui doit encourager et évangéliser mon peuple à venir 

à Moi. Je te laisse pour une mission, ce n’est pas parce que tu as péché que je te laisse mais c’est pour me témoigner 

car, à cause des fléaux qui frapperont l’humanité, beaucoup m’abandonneront tandis que d’autres prendront 

conscience de ces choses et décideront de venir à Moi. Beaucoup de ceux qui te combattent aujourd’hui te chercheront 

mais ils ne te trouveront jamais. Je te rendrai plus cher et invisible à ceux qui m’ont combattu et qui chercheront à 

venir à Moi ». Quand il finit de me parler, l’Esprit me saisit et me déposa dans un autre pays dans un lieu un peu désert. 

Je ne connais pas ce pays. Lorsque j’étais dans ce lieu, je me mis à dire : « Si je suis le premier témoin du Seigneur Jésus-

Christ, qui est le second ? ». Je disais cela dans le but d’avoir la réponse du Seigneur mais Il ne me dit rien. Puis je me 

mis à marcher dans ce lieu que je me suis réveillé par la suite. 
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Le 26 mai 2020. 

Dans ma vision, j’étais en Israël. Puis je vis des multitudes et des multitudes des juifs qui retournèrent en Israël. Ils vinrent 

par des grands bateaux et d’autres vinrent par des avions. Ces juifs vinrent de l’Europe et des États-Unis d’Amérique. Je 

reconnais leurs lieux de provenances par rapport aux étiquètes sur les bagages et aux drapeaux. Quand ils descendirent 

des bateaux par lesquels ils étaient venus, les forces de l’ordre leur demandèrent leurs papiers. Quand ils avaient entendu 

cela, beaucoup s’étaient irrités puis j’entendis l’un d’eux qui dis : « Nous sommes tous des juifs. Nous sommes venus 

pour la Thora ». J’entendis un autre qui disait : « Nous sommes des juifs, nous sommes revenus au pays pour accomplir 

la Thora. Nous sommes au pays pour la Thora ». Un autre qui semblait être le chef disait au commandant des forces de 

l’ordre qui était là : « Nous sommes de retour au pays pour rétablir et pour accomplir la Thora. Nous sommes tous des 

juifs comme toi mais c’est pour la Thora que nous sommes là ». J’entendis ensuite un autre juif qui dit à un policier : 

« Moi, je suis un juif chrétien. Je suis revenu au pays pour ma mission prophétique ».  

Après avoir entendu ce dernier, une force me saisit pour me ramener à la maison. Puis je me suis réveillé. 

Chers élus de Dieu, ces juifs qui retournent en Israël pour la Thora, pour accomplir et pour rétablir la Thora, c’est pour la 

reconstruction du troisième temple de Jérusalem pour rétablir le sacrifice perpétuel. Laissez-moi vous poser une question : 

En quelle année Israël a-t-il obtenu son droit d’existence ? C’est le 14 mai 1948. Et le pape a choisi le 14 mai 2020 

pour activer le pacte de la religion mondiale de l’antéchrist. Or, Daniel a bien précisé déjà que c’est à l’alliance de la 

religion mondiale qu’Israël aura le droit de rebâtir son troisième temple pour rétablir le sacrifice perpétuel. C’est pour 

nous informer qu’ils ont déjà reçu (très sûrement) l’autorisation de reconstruction du troisième temple des Nations-Unies. 

C’est dans ce temple que montera l’antéchrist pour se proclamer lui-même Dieu en faisant cesser le sacrifice perpétuel des 

animaux et exigera que les juifs et toute l’humanité l’adorent, d’où la grande tribulation. 2 Thessaloniciens 2 : 3-4, « Que 

personne ne vous séduise d’aucune manière ; car il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, et qu’on ait vu paraître 

l’homme du péché, le fils de la perdition, l’adversaire qui s’élève au-dessus de tout ce qu’on appelle Dieu ou de ce 

qu’on adore, jusqu’à s’asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu ». Daniel 11 : 31, « Des troupes 

se présenteront sur son ordre ; elles profaneront le sanctuaire, la forteresse, elles feront cesser le sacrifice perpétuel, 

et dresseront l’abomination du dévastateur ». Daniel 12 : 11, « Depuis le temps où cessera le sacrifice perpétuel, et où 

sera dressée l’abomination du dévastateur, il y aura mille deux cent quatre-vingt-dix jours ». Prenez les mille deux cent 

quatre-vingt-dix jours puis divisés par trois cent soixante-cinq jours et vous allez obtenir trois ans et demi qui sont les 

années de la grande tribulation. 

Tous les juifs se mobilisent aujourd’hui pour reconstruire ce temple en disant que c’est la meilleure chose à faire pour que 

le Seigneur vienne régner physiquement sur eux afin qu’ils deviennent la première et l’unique puissance pendant le 

millénium.  

Chers élus de Dieu, toutes les preuves sont là déjà devant nous que le Seigneur enlèvera bientôt son église. Il y a des 

vingtaines des révélations sur l’enlèvement que le Seigneur a accordées aux élus de Dieu résidant au Tchad (plus 

précisément de N’Djamena, de Koumra, de Sarh, de Doba, de Moundou, de Bongor, de Kélo, de Laï, d’Abéché, d’Ati, de 

Faya, de Maro, etc.) et ceux de l’extérieur du Tchad. Tu peux ne pas me croire parce que c’est une liberté que Dieu nous 

a donnée mais tu me croiras un jour. Tu peux me qualifier de faux prophète mais tu me chercheras en larmes un jour, tu 

me prendras pour un vrai serviteur de Dieu dans le regret un jour. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à 

son élu Moudalta au dernier jour de son programme de jeûne de trois jours. Cette vision porte sur le système éducatif 

actuel et sa finalité qui est celle de conduire les apprenants à la vision mondiale de l’antéchrist qui a mis sur pied l’école 

pour former les gens à sa vision et le système éducatif mondial à venir.  

C’est l’élu de Dieu lui-même qui a témoigné ce que le Seigneur lui a communiqué pendant le partage qu’il a eu avec nous 

et par sa propre main. Voici ce qu’il a reçu et qu’il a écrit pour partager avec moi.    

 

VISION SUR LA FINALITÉ DES SYSTÈMES ÉDUCATIFS DU MONDE. 

C’était au dernier jour d’un programme de jeûne et de prière de trois jours pour demander au Seigneur de me révéler 

mon réel état spirituel, c’est pour lui demander de me révéler tout ce qui constitue un lien satanique, obstacle contre la 
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manifestation de sa volonté dans ma vie. Après avoir passé un temps de prière et étant fatigué, je m’allongeais pour me 

reposer. Couché, n’étant pas encore totalement endormis, je voyais paraître un triangle pédagogique qu’on nous apprenait 

à l’École Normale Supérieure. Voici le triangle que j’ai vu : 

 

 

 

 

 

 

 

Aussitôt après, quelqu’un me parlait, j’écoutais la voix mais je ne voyais pas la personne, c’était la voix d’un homme. 

Cette personne m’expliquait que ce triangle pédagogique que je vois est la même chose que la pyramide tronquée d’œil 

utilisé par les illuminatis. Ce triangle que tu vois est conçu par les spécialistes de l’éducation qui ne sont rien d’autres que 

des agents des illuminatis. Ils l’ont conçu dans l’idée de contrôler tous les programmes éducatifs du monde. Leur 

conception place l’enseignant au-dessus de l’apprenant, faisant que l’enseignant devienne détenteur du savoir 

(connaissance) qu’il transmet à son tour à l’élève. L’enseignant peut alors contrôler le savoir de l’élève par les différentes 

stratégies pédagogiques. L’enseignant en question ignorant de tout le secret n’est qu’un simple moyen utilisé pour exécuter 

les plans conçus par les spécialistes (les agents des illuminatis) qui démontrent leurs expériences provenant des inspirations 

diaboliques dans les laboratoires sur des échantillons humains ou animaux. Pour ce qui concerne les enseignants, ce 

système triangulaire (pyramide), les places au-dessus de leurs apprenants. C’est pour cette raison que les enseignants sont 

souvent orgueilleux, arrogants, disant et réclamant que c’est eux qui produisent des instruits qui deviennent des leaders 

qui impactent la société. Ce qui est contraire à la volonté de Dieu qui veut que celui qui enseigne ne soit pas enflé d’orgueil 

mais qu’il soit plein d’humilité. (1 Timothée 3 : 6 « Il ne faut pas qu'il soit un nouveau converti, de peur qu'enflé 

d'orgueil il ne tombe sous le jugement du diable »). N’oublie pas que les enseignants sont comme les pasteurs.  

Le savoir dont il est l’objet dans ce triangle est définit par les illuminatis. Les programmes des cours que les États adoptent 

proviennent des ambitions du monde voulu par ces serviteurs de Lucifer. Ils ont le contrôle sur l’éducation comme sur 

tout autre domaine de la vie des humains dans le monde entier. C’est ainsi que dans les faits marquants de l’histoire 

humaine pour amener le changement, les matières telles que : les guerres mondiales, les crises économiques, les 

colonisations, les décolonisations, les indépendances, les découvertes, les révolutions des peuples, les civilisations des 

grands royaumes antiques, l’ONU, la traite des noirs, les langues à tendances de domination mondiale, etc. font parties 

intégrantes des programmes éducatifs partout dans le monde. Même dans les programmes spécialisés, les faits des 

avertissements et de créations provenant de Dieu et sa parole sainte ne sont que tromperies. La plupart des programmes 

ne concerne que l’homme, son environnement, le développement et son bien-être suprême et celle de la société. Souviens-

toi que le désir du bien-être suprême a causé la chute de l’homme dans le jardin d’Éden.  

En pédagogie, on apprend l’objectif, le but et la finalité de l’éducation.  

Voici ce que j’ai relu dans mes cours de pédagogie générale (didactique de discipline). 

[Un objectif est un énoncé d’intention décrivant ce que l’apprenant saura (saura faire) après apprentissage. 

Un but : est un énoncé définissant de manière générale les intentions poursuivies soit par une institution, soit par une 

organisation, soit par un groupe, soit par un individu à travers un programme ou une action de formation. Son temps de 

réalisation est relativement court comparé à celui de la finalité. 

          Exemple : L’enseignement du français a pour but de développer chez l’apprenant l’acquisition de moyens 

linguistiques et langagiers lui permettant : 

• d’utiliser la langue en situation de communication et d’échange ; 

• de faciliter l’expression personnelle et la créativité ; 

• de s’initier à l’analyse de documents authentiques ; 
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• de développer, autour des thèmes universels et problématiques actuelles, une attitude d’ouverture aux 

différences linguistiques et culturelles. 

À la fin du cycle secondaire l’élève doit avoir une maîtrise de la langue (code et emplois) suffisante pour lui permettre 

de : 

- accéder à une documentation diversifiée en langue française ; 

- utiliser le français dans des situations d’enseignement ; 

- prendre conscience dans des situations d'interlocutions concrètes ou de lecture des dimensions 

informatives, argumentatives et littérairement marquées des textes écrits ou oraux (…) 

En résumé, nous dirons qu’à la fin du cycle secondaire, l’élève sera un utilisateur autonome du français, instrument qu’il 

pourra mettre au service des compétences requises par la formation supérieure, professionnelle, les entreprises utilisatrices 

et les contraintes. 

Une finalité : est une affirmation de principe à travers laquelle une société ou un groupe social identifie et véhicule ses 

valeurs. Elle fournit des lignes directives à un système éducatif et des manières de dire au discours sur l’éducation. Son 

temps de réalisation est assez long (5 ans, 10 ans ou même 20 ans et plus). 

Exemple : L’enseignement des langues étrangères vise à favoriser :                                                         

- l’accès à une documentation simple. 

- la connaissance des cultures et des civilisations étrangères 

- le développement de la compréhension entre les peuples.  

Ainsi cet enseignement permettra « une ouverture sur la culture humaine dans sa dimension universelle la plus féconde 

».] 

L’objectif, le but et la finalité doivent aller dans un même sens, une humanité ayant une vision commune. La majorité des 

programmes doivent pousser l’humanité à la rébellion contre Dieu, à la désobéissance de sa parole. Sache donc à partir 

d’aujourd’hui que la finalité de l’éducation, des instructions programmées, planifiées, organisées, réglementées, orientées, 

édictées, contrôlées, dirigées, institutionnalisées par les États du monde ont pour finalité : accomplir la volonté de 

l’homme sous l’influence du diable. Les programmes d’éducation sont faits à l’image de l’homme incarné par Lucifer, 

c’est-à-dire pour accomplir la volonté de Satan.   

Toutes les méthodes, les courants pédagogiques enseignés dans les institutions de formation des enseignants (ou pasteurs) 

comme le behaviorisme, le constructivisme, le socioconstructivisme, le cognitivisme, etc. ont pour finalité de créer 

l’homme à l’image de diable le rusé. Pourtant l’homme est créé à l’image de Dieu, et ne doit faire que la volonté de Dieu 

qui l’a créé. Voici un des liens terribles qui contrôlent l’humanité. Donc les liens d’éducation, d’instructions programmées, 

planifiées, organisées, réglementées, orientées, édictées, contrôlées, dirigées, institutionnalisées par les États du monde 

donnent et véhicules les semences diaboliques aux hommes. Le diable contrôle le système éducatif du monde (pour l’ordre 

mondial). Tous les plans sont conçus pour aider à accomplir l’unité mondiale. La finalité d’instructions soigneusement 

élaborées est le contrôle mondial de l’humanité, fait par un concepteur, un planificateur caché qui se fait représenter par 

un ignorant, l’enseignant au sommet du triangle. Chaque enseignant a en lui ce lien qui le rend orgueilleux et arrogant. 

Chaque élève ou apprenant a en lui ce lien d’infériorité représenté par le bas du triangle qui le rend plus soumis aux 

décisions venant du sommet, des décideurs politiques, fruits des enseignants que celui venant de Dieu son créateur. 

Comme tu as brisé tous les liens que tu as appris, brise aussi ce lien caché aux yeux de plusieurs personnes ». Ici prend fin 

la vision que j’aie eue pendant le jeûne et prière de 3 jours que j’ai consacré pour le brisement des liens après un 

enseignement sur les liens générationnels donné par le Premier Ministre du Seigneur Jésus-Christ, l’Apôtre 

NOUBADOUMADJI Moïse. 

Chers élus de Dieu, la vision sur le système éducatif a été aussi accordée à l’élue de Dieu CLARANOUBA qui l’a partagée 

avec moi.  

Dans la vision de la sœur, elle vit des entités démoniaques qui sortaient des eaux. Leurs nez mesuraient environ cinquante 

à soixante mètres. Ces entités sortaient pour venir sur la terre à l’école et quand leurs pieds touchèrent la berge, ils devinrent 

tous des humains. Parmi ces créatures démoniaques, elle vit l’une qui venait vers elle en disant : « C’est moi qui suis le 

nouveau directeur général de l’éducation sur la terre ». Cette entité avait un nez plus long que les autres, ce qui terrifia 

la sœur à se forcer de se réveiller. 
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Vous savez vous-mêmes que c’est la civilisation sous-marine qui est une civilisation hautement avancée en éducation. 

C’est à cause de leur avancée remarquable en éducation que l’antéchrist confiera l’éducation des humains à l’une de ces 

entités qui instituera des programmes d’enseignement à la gloire et à l’adoration de son maitre Satan.  

Nous avons déjà le ministère mondial de l’éducation qui existe sous le nom de l’UNESCO. L’UNESCO a été créé et dirigé 

dès sa fondation par des entités démoniaques pour aboutir à l’ordre mondial de leur maitre antéchrist. 

Un élu de Dieu a partagé avec moi une vision qu’il a eue sur le nouveau système éducatif mondial. Dans sa vision, le 

Seigneur lui dit : « Dis au PM d’avertir mes élus contre le nouveau système éducatif que le monde va bientôt 

adopter. Car c’est un système éducatif que l’antéchrist a imposé à ses élites pour former ses agents de nouvel ordre 

mondial ».  

C’est pour l’activation du pacte du nouveau système éducatif mondial que le pape, le faux prophète a convoqué une grande 

rencontre à Rome le 15 octobre 2020. Je vous informe de ne point confondre le pacte de la religion mondiale avec le pacte 

mondial de l’éducation. Le pape a parlé des pactes éducatifs : Vous savez fort bien que le monde fait face à deux formes 

d’éducation qui empêchent les humains de s’entendre ou de cohabiter : L’éducation religieuse (islam, bouddhisme, 

catholique, judaïsme, etc.) et l’éducation proprement dite (enseignement). Nous savons bien que les pays musulmans 

ont un système éducatif bien différent des autres pays. Les pays communistes, capitalistes, catholiques traditionnels, 

etc. ont des systèmes éducatifs bien différents des uns aux autres. Et c’est pour cette raison que le pape veut réunir ces 

pays pour adopter un seul système éducatif mondial pour leur permettre l’unité mondiale.   

Donc, ne confondez pas le 14 mai 2020, décrété pour le pacte de la religion mondiale et le 15 octobre 2020 pour l’activation 

du pacte de l’éducation mondiale (date d’adoption du nouveau système éducatif mondial favorable à l’ordre mondial). Le 

pape a parlé, à la fois, du pacte de la religion unique qu’il qualifie de la maison commune et du nouveau système éducatif 

qui doit conduire véritablement l’humanité à l’ordre mondial de l’antéchrist. Vous pouvez suivre à nouveau la convocation 

qu’il a adressée à l’humanité qu’il qualifie diaboliquement de l’invitation.  

Étudiez aussi le discours du pape sur l’éducation et les discours des chefs d’États avant ou après le 14 mai 2020 sur 

l’éducation et vous allez découvrir qu’il s’agisse bel et bien de la réforme du système éducatif, de l’adoption d’un nouveau 

système éducatif mondial le 15 octobre 2020. 

Le nouveau système éducatif mondial qui sera adopté le 15 octobre 2020 est celui similaire des allemands qui consiste à 

former les jeunes dans tous les domaines dont l’occultisme, le mysticisme, la franc-maçonnerie, les illuminatis, la 

sorcellerie, bref à toutes les pratiques sataniques pour avoir de concert avec eux une même vision, un même objectif et 

but. C’est ce qui a fait la force et la puissance de l’Allemagne au temps d’Adolph Hitler.  En lisant Apocalypse 13 : 1-3, 

nous découvrons que c’est l’Allemagne et son système qui sera à la tête du gouvernement mondial. Le léopard, c’est 

l’Allemagne.   

Vue ces choses, toi élu(e) de Dieu, je ne m’adresse qu’aux élus de Dieu qui sont sur la terre qui attendent le retour du 

Seigneur Jésus-Christ, si tu pars encore à l’école ou à l’université après le 15 octobre 2020, tu es en train d’être formé(e) 

véritablement pour le nouvel ordre mondial de l’antéchrist. Tu seras formé(e) comme un agent du nouvel ordre mondial 

de l’antéchrist. Je t’informe que la base de ce nouveau système éducatif mondial c’est l’éducation, l’instruction, la 

formation, l’initiation consciente ou inconsciente, volontaire ou involontaire à la magie, à la sorcellerie, à la franc-

maçonnerie, aux cultes des illuminatis ou des divinités antiques qu’ils vont diaboliquement instituer aux programmes 

d’enseignement, à la rose-croix, au satanisme, à l’occultisme, au mysticisme, etc. dans le but de faire des apprenants des 

adorateurs de Satan et de l’antéchrist afin d’avoir une même vision que leurs maitre Satan. Si tu n’es pas un(e) élu(e) de 

Dieu, cette recommandation ne s’adresse pas à toi. 

Si malgré tous ces détails, tu ne me crois pas, tu me croiras un jour. C’est ta liberté de croire ou de ne pas croire, d’accepter 

ou de ne pas accepter… mais tu vas accepter si tu veux réellement, véritablement régner avec le Seigneur Jésus-Christ.  

 

Le 1er juin 2020. 

Dans ma vision, le Seigneur est venu se présenter devant moi et me dit : « Moïse mon oint, qu’as-tu à la main ». Et je lui 

répondis : « Un éventail ». Puis il me dit : « Jette-le devant toi ». Je jetai l’éventail qui tomba à sept mètres devant moi. 

Puis le Seigneur me dit : « Avant, ma venue était ainsi loin pour enlever mon église. Va prendre l’éventail ». J’allai le 
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prendre et je voulus jeter loin, mais à ma grande surprise et étonnement, l’éventail tomba à trois centimètres en face du 

gros orteil de mon pied droit alors que j’avais lancé de toutes mes forces. J’étais un peu confus. Le Seigneur me sourit 

puis me dit en langue Sara Madjingaye : « Ainsi, j’étais près de mon église pour l’enlever mais beaucoup de mes élus 

n’étaient pas encore prêts. Prends encore l’éventail et mets-le entre tes deux cuisses ». Je le pris et je le mis entre mes 

cuisses. Puis le Seigneur me dit : « Moïse, Je suis déjà en position de soulever mon église pour disparaitre avec elle au 

ciel. Est-ce que mes élus sont réellement déjà prêts ? Certains ne sont pas encore prêts à cause des persécutions qu’ils 

rencontrent. Dis à l’humanité et à tous mes élus que Je suis déjà sous ma vraie église pour M’envoler avec elle au ciel. 

Dis à tous les chrétiens et quelques-uns de mes vrais serviteurs du pays et du monde qui veulent réellement être enlevés 

de venir à toi comme Je le leur avais recommandé pour que tu leur ouvres les yeux afin de devenir mes élus. Dis à mes 

élus que le temps de leur délivrance est déjà arrivé. Dis-leur que je ne suis pas déjà à la porte comme ils pensent mais 

Je suis déjà sous eux pour les enlever ». Après m’avoir ainsi parlé, le Seigneur se retira de moi pour repartir au ciel. 

Arrivé un peu loin de moi, il disparut.  

Chers élus de Dieu, je voudrai partager avec vous ce qu’une élue de Dieu de Moundou a eu dans une vision. 

Dans sa vision, il y avait un bus de l’enlèvement qui était venu chercher les gens. Quand le bus s’était présenté, dans tout 

le Logone Occidental, il n’y avait que deux personnes qui étaient jugées dignes d’y entrer. Lorsqu’ils y étaient déjà montés, 

le bus avait disparu avec eux dans les nuées. C’est dans le déplacement du bus dans l’espace qu’elle s’était réveillée. C’est 

pour nous dire que dans le Logone Occidental, il n’y a que deux personnes qui seront enlevées si le Seigneur se présentait 

dans les nuées en ce jour. Laissez-moi vous poser une question : Y a-t-il combien de chrétiens à Moundou et dans tout le 

Logone Occidental ? Le Seigneur a dit qu’il y a beaucoup d’appelés mais peu d’élus. Matthieu 22 : 14. 

Le Seigneur m’a révélé le nombre de Ses élus de certains endroits mais je ne dois pas donner ni citer ces lieux. Ce sont 

des élus qui sont vraiment prêts mais je ne vais pas vous les révéler pour ne pas exposer ces élus aux attaques 

internationales des sorciers contre eux ou pour appesantir des attaques mystiques, occultes et physiques contre eux jusqu’à 

les détruire ou les décourager. Que le Seigneur veille sur eux avec une détermination pour les sauver !!! Amen ! 

 

Le 5 juin 2020. 

Dans ma vision, le Seigneur apparut devant moi et me dit : « Suis-Moi ». Puis je le suivis. Il m’amena dans un chantier 

de construction d’un temple (je ne sais pas s’il s’agit de quel temple mais certainement le troisième temple) et me dit : 

« Tu vois ? Je suis déjà à la porte mais mes élus ne sont pas encore prêts. Je ne suis pas loin de mon église pour 

l’enlever.  

Dis à DEOUNODJI NDOUBAMIAN Camille : Est-ce que c’est en étant au milieu de ceux qui se disent mes anciens 

ou travailler avec eux que tu seras sauvé. Est-ce que c’est en occupant un poste de responsabilité qu’une personne sera 

sauvée ? Camille, sors du milieu de ces sorciers si tu ne veux pas être leur victime un jour, et si tu veux être réellement 

sauvé. Je t’informe qu’aucune personne du temple maçonnique des frères ne sera enlevée quelle que soit sa vie de 

sainteté. Aucun membre des temples des frères n’entrera dans mon royaume. Cherche ma face dans le jeûne et dans 

la prière et tu découvriras si un seul membre des temples des frères est dans mon paradis. Aucun de vous ne verras 

mon salut à moins que vous ne sortiez de-là pour venir à moi. Je t’ai déjà averti, et si tu crois que c’est en étant au 

milieu des anciens ou en travaillant avec eux que tu seras sauvé, restes-là et tu verras ta fin. 

Adresse ce message à ma fille Yessaïn : J’ai vu l’amour que tu as pour Moi. J’ai reçu tous les biens que tu fais pour 

Moi. Ma fille Yessaïn, aucune des choses que tu as faites à mon serviteur Moïse n’est oubliée. Je te bénirai et je veillerai 

sur toi en récompense. C’est pourquoi, je te réserverai de grandes récompenses au ciel à cause de l’empressement que 

tu as pour mon serviteur Moïse. Tout ce que tu lui paies t’est déjà réservé au ciel. 

Mais j’ai quelque chose contre toi. C’est que tu ne pries ni ne jeûnes comme auparavant et tu ne médites plus ma 

parole. Voici ce que je te recommande de faire : Ne cesse pas à partir d’aujourd’hui de jeûner, de méditer ma parole 

et de persévérer dans la prière. Tu dois à partir d’aujourd’hui chercher constamment ma face dans le jeûne, dans la 

prière et dans la méditation de ma parole afin que tu sois invincible, ininfluençable, forte, puissante, dynamique et 

irréprochable. Écoute ma voix ma fille Yessaïn, honores-Moi et aies du respect pour Moi en mettant en pratique mes 

recommandations. Écoute mon serviteur Moïse sans hypocrisie afin de pouvoir faire ma volonté pour le salut de ton 
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âme. Car ce n’est pas en faisant du bien à mon serviteur Moïse que tu seras sauvée, mets aussi ma parole en pratique. 

Je ne veux pas que tu perdes tes bienfaits envers mon serviteur, uses de violence pour les avoir. 

Adresse ce message à Yassaïn : Abandonne la voie de la méchanceté pour venir à Moi. Ma fille, cultive l’amour et 

l’hospitalité. Confesse la méchanceté et demeure dans ma parole pour le salut de ton âme. Pourquoi refuses-tu de me 

donner ton cœur amer pour le réparer ? Confie-Moi ta vie et Je prendrai soin de toi. Refugie-toi en Moi et Je prendrai 

ta défense. Ne livre pas volontairement ton âme à l’enfer par ce que tu trouves juste alors que Moi, ton Créateur, Je 

l’ai déjà condamné. Cherche l’amour car Moi, ton Seigneur et ton Dieu, Je suis amour. Demeure dans mon amour et 

tu n’auras pas à souffrir la seconde mort. 

 

Le 6 juin 2020. 

Dans ma vision, j’étais en Israël, précisément à Jérusalem. Arrivé en Israël, j’étais devenu un juif avec des longues barbes 

blanches et j’avais des cheveux très blancs alors que je suis encore jeune. J’avais mis une kippa très blanche sur ma tête. 

En me promenant à Jérusalem, j’étais arrivé devant le troisième temple déjà construit. Lorsque j’y entrai, j’y vis le 

souverain sacrificateur qui était établi. Les lévites et les autres sacrificateurs vaguaient aux divers services du temple. Il y 

en avait ceux qui arrangeaient les tables, les ustensiles, les voiles, les mouchoirs. 

Étant au milieu d’eux, je voudrai leur prêcher la parole de Dieu puis je me suis moi-même reproché en disant que ce n’est 

pas encore le moment et qu’il fallait que j’attende un autre moment pour profiter de les évangéliser. 

Puis j’étais sorti du temple pour rentrer et je me suis réveillé par la suite. 

Chers élus de Dieu, lorsque j’étais à Koumra, j’ai eu une pareille vision. Dans la vision, j’étais un juif avec des longs 

barbes et cheveux blancs. Lorsque j’allai au temple, tout le monde me cria tout au long du chemin : « Moïse, l’oint et l’élu 

de Dieu ». Dans la vision, c’est moi seul que les gens attendaient dans le temple pour que les services commencent. J’allai 

au temple comme un sacrificateur pour le service que je me suis réveillé. 

Cette même vision, une élue de Dieu de Koumra a eue sur moi. Dans sa vision, j’étais habillé comme un grand sacrificateur 

avec des tables de lois dans mes mains.  Elle m’a vu en train d’enseigner les lois de Dieu aux élus de Dieu et aussi aux 

juifs. 

Ces visions, nous les avons eues avant le 26 janvier 2020. 

 

APPEL À LA REPENTANCE 

 

Je voudrai d’abord répondre aux questions des élus des provinces et d’ailleurs pour porter à la lumière des autres. 

Est-ce que lécher le sexe conduit aussi en enfer : Oui. Lécher le sexe conduit bel et bien en enfer de même qu’imiter les 

positions pornographiques. Et toutes les femmes qui montent sur leurs maris lors de rapport sexuel sont toutes aussi en 

enfer. Nous ne sommes pas des animaux pour nous comporter comme des animaux ; nous sommes plutôt créés à l’image 

de Dieu. Fuyons ces pratiques, repentons-nous tout en brisant les liens de ces péchés de notre vie et de celle de nos enfants 

pour leur épanouissement spirituel. 

Est-ce que Dieu condamne aussi la célébration des anniversaires ? Oui. S’il est célébré à la manière païenne ou comme 

ceux du monde avec les gâteaux d’anniversaire et les autres compliments avec des dépenses inutiles. Laissez-moi vous 

poser une question : Qui est celui qui a célébré son anniversaire dans la Bible ? N’imitez point le monde dans ce qu’il fait 

et promeut. L’argent que tu veux dépenser pour ton anniversaire, si tu donnes aux élus de Dieu aux conditions difficiles, 

aux veuves ou aux orphelins, ça te procurera beaucoup de bénédictions. 

Voici l’anniversaire qui sera agréable au Seigneur : Au jour j de l’anniversaire, observe un temps de jeûne pour remercier 

Dieu pour tout ce qu’il a fait pour toi et pour Lui demander ce que tu veux selon sa volonté. Cela est très agréable au 

Seigneur que de faire des dépenses ou faire une célébration qui l’offenserait. 

Si NGUEYAM KISSAINGAR se repent pour venir à toi comme le Seigneur lui a recommandé, vas-tu l’accepter ? Oui. 

Je vais l’accepter avec une grande joie comme écrit dans Luc 16 : 7-32 mais malheureusement que le Seigneur m’a dit 

dans une vision que quel que soit ce que NGUEYAM KISSAINGAR fera, il ne sera pas sauvé. Il m’a dit qu’Il lui a accordé 
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des occasions pour se repentir mais il s’était plus corrompu et perverti qu’avant. Il m’a dit qu’il soufflera sur tous les biens 

de NGUEYAM KISSAINGAR avant de le détruire, lui, la femme qui est avec lui et livrer ses enfants à la prostitution 

jamais vue, et à la malédiction. Donc il n’y a pas d’autres sacrifices à faire pour racheter NGUEYAM KISSAINGAR de 

l’enfer et du lac de feu. Hébreux 10 : 26-27.  

Je profite aussi pour partager avec vous ce que le Seigneur m’a dit par la suite : « Tous ceux qui ne Me connaissent pas 

qui te combattront, te diffameront, t’accuseront, te dénigreront, te toucheront ou te qualifieront de faux prophète seront 

tourmentés et torturés trois fois plus odieusement que les autres en enfer et dans le lac de feu ; et tous ceux qui Me 

connaissent bien Moi, leur Seigneur, leur Créateur et leur Dieu, qui te combattront ou te qualifieront d’un faux 

serviteur de Dieu seront torturés et tourmentés sept fois plus odieusement et intensément que les autres en enfer et dans 

l’étang de feu et du souffre ». 

Le Seigneur m’a révélé et a révélé aux élus de Dieu que NGUEYAM KISSAINGAR me fera enfermer à travers son parent 

qui est le commissaire du sixième arrondissement pour me battre. Que le Seigneur révoque cela si ce n’est pas sa volonté. 

Est-ce que le fait de porter les dents artificielles, les noircisseurs, les jambes ou les bras artificiels sont des pratiques qui 

conduisent aussi en enfer ? Oui, ces choses conduisent bel et bien en enfer. 1 Jean 2 : 15, Romains 12 : 1-2. Je nous 

informe aussi que tous ceux qui sont morts dans ces pratiques sont en enfer. 

Est-ce que se marier à une veuve ou à un veuf conduit aussi en enfer. Oui, ça conduit en enfer si la veuve ou le veuf n’est 

pas votre côte. Si ce n’est pas votre côte, ça va vous conduire en enfer. 

Est-ce qu’étant déjà vieux ou vieille, on doit encore chercher nos côtes après s’être séparés des premiers conjoints ? Oui, 

c’est une obligation pour chacun de nous de chercher la face du Seigneur pour qu’Il lui révèle si sa côte est encore en vie. 

Si le Seigneur te révèle que ta côte est déjà morte, là tu es libéré de ce fardeau. Tu peux vivre seul(e) comme tu veux après 

avoir eu la confirmation du Seigneur. 

Est-ce qu’on peut se remarier si le Seigneur révèle que sa côte est déjà morte ? Non, à moins que si c’est le Seigneur qui 

vous le recommande en vous révélant celui ou celle avec qui vous devez vous marier. Si le Seigneur ne t’a rien révélé, ne 

tente rien si tu ne veux pas aller en enfer. 

Est-ce qu’un élu de Dieu peut faire le culte familial avec ceux qui n’acceptent pas ou refusent le message de la 

sanctification ? Non, il doit s’abstenir comme nous a recommandé 2 Corinthiens 6 : 14, 15, 17. Toute personne qui 

n’accepte pas le message de sainteté n’est pas de Dieu, c’est une semence de Satan à éviter pour ne pas être tenté.  

Est-ce bon pour un élu de Dieu de prendre du crédit ? Non. Vu le contexte de l’évolution et des événements auxquels on 

fait face maintenant, il n’est pas bon pour un élu de Dieu de prendre du crédit de peur d’être surpris par la venue du 

Seigneur Jésus-Christ. Si le Seigneur revient à l’heure où tu n’as pas encore tout remboursé, crois-tu que tu seras enlevé(e) 

avec les autres ? Si Dieu condamne les dettes, ne t’endettes pas pour être surpris par la venue du Seigneur. Vous savez 

fort bien que le système bancaire est un système créé par l’antéchrist à travers ses agents et son faux prophète pour piller 

les gens et pour les endetter afin de les livrer entre les mains de Satan.  

Est-ce bon pour les élus de Dieu de célébrer leur mariage à la mairie ? Célébrez vos mariages à l’église et allez ensuite, si 

vous le voulez, à la mairie pour établir l’acte de mariage. À la mairie, sans bagues de mariage pas de mariage. Et ne vous 

faites pas aussi maudis par ces agents de Satan. Pour devenir maire d’une ville quelconque de n’importe quel pays du 

monde, il faut d’abord signer un pacte avec Satan ; consulter les marabouts, les féticheurs et faire des sacrifices humains 

absolument. 

Est-ce que Dieu peut révéler que ta côte est un païen, soit un catholique, musulman ou bouddhiste par exemple ? Non. Si 

Lui-même nous a défendus de nous marier aux païens pour ne pas nous souiller à eux, Il ne révélera point un païen comme 

notre côte. Si tu as eu une telle révélation, ça ne vient pas de Dieu et recherche sérieusement la face du Seigneur dans le 

jeûne et dans la prière et dans la confession des péchés en brisant leurs liens si c’est réellement Lui qui t’a révélé cela. Une 

telle vision est le fruit d’une convoitise. 

Le Seigneur a déclaré que ce n’est pas ce qui entre dans la bouche qui souille l’homme mais plutôt ce qui sort de l’homme 

pour annuler ainsi, la loi sur la consommation des animaux impurs et pourquoi, toi donc, tu condamnes la consommation 

des animaux impurs ? Je nous en prie, fournissons nous-mêmes un peu d’efforts pour méditer la parole de Dieu pour 
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découvrir sa volonté. Et cessez d’accuser le Seigneur comme beaucoup de sorciers le font pour faire des victimes à leur 

maitre en déclarant que Dieu n’a pas condamné l’alcool, c’est pour cette raison que le Seigneur a transformé l’eau en vin.  

Revenons dans la parole de Dieu pour découvrir le contexte de ces déclarations si le Seigneur condamne la consommation 

des animaux impurs ou pas. Dans Matthieu 15 : 1-12, et Marc 7 : 1-13, c’est par rapport au lavage des mains avant de 

manger que la tradition juive impose que le Seigneur leur reproche que ce n’est pas le fait de manger sans laver les mains 

qui va souiller l’homme mais ce sont plutôt des mauvaises choses qui sortent de lui. Dans Luc 11 : 37-40, Le Seigneur, 

pour avoir une occasion de reprocher les pharisiens, n’a pas expressément lavé les mains avant de manger chez l’un des 

pharisiens qui l’a invité. Ceux-ci virent avec étonnement que le Seigneur n’a pas lavé les mains avant de prendre le repas 

et de ces pareilles occasions que le Seigneur profita pour reprocher, pour enseigner et pour avertir la foule que ce n’est pas 

le fait de se laver les mains avant de manger qui rendra l’homme pur devant Dieu mais plutôt le fait de purifier et de 

sanctifier notre intérieur car c’est du cœur que viennent toutes choses qui nous plongent dans le péché ou qui nous 

détournent de Dieu. Lisez aussi Actes 10 : 9-14 pour découvrir si depuis la naissance de Pierre jusqu’au jour où il a 

rencontré le Seigneur qui l’a établi son apôtre et après la mort du Seigneur, s’il a mangé des choses impures. Actes 

10 : 14, « Mais Pierre dit : Non, Seigneur, car je n’ai jamais rien mangé de souillé ni d’impur ». Lisez vous-mêmes la 

parole de Dieu, ne vous fiez point à ce que ces sorciers enseignent. 

Pourquoi Condamnes-tu la consommation des animaux impurs alors que Dieu a dit à Pierre de ne plus considérer les 

animaux impurs comme des êtres impurs encore ? Crois-tu réellement et véritablement que c’est des animaux impurs que 

Dieu parle ?! Je vous en prie, lisez le livre des actes les chapitres 10 et 11 pour découvrir. Les animaux impurs dont parle 

le Seigneur sont une expression allégorique qu’il n’y a plus de différence entre les juifs (des êtres purs à cause de la loi 

qu’ils ont reçue de Dieu) et les païens (des êtres impurs à cause de leur vie sans la loi ou sans la parole de Dieu). Le 

Seigneur lui reproche de ne plus considérer comme impurs les païens qui viennent à Lui. Ces païens au sujet desquels 

Dieu préparait l’esprit de Pierre de les recevoir et d’entrer chez eux, c’est Corneille, sa famille et ses envoyés qui viennent 

pour trouver Pierre et au sujet desquels le Seigneur lui donna cette vision.  

Lorsque Pierre était de retour de chez Corneille, il avait expliqué d’une manière précise le sens de la vision dans Actes 

11 : 1-18. Vous pouvez lire cette référence pour découvrir le vrai sens de la vision que Pierre a eue. Si malgré ces détails 

tu ne crois pas à la condamnation de la consommation des animaux impurs par le Seigneur Jésus-Christ, cherche sa face 

dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation. Dieu notre Créateur n’est pas mort, Il est vivant. Cherche-Le et 

tu le trouveras, Jérémie 29 : 11-13 « Car je connais les projets que j’ai formés sur vous, dit l’Éternel, projets de paix et 

non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l’espérance. Vous m’invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, 

et je vous exaucerai. Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur ». 

Que signifie ce que le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Matthieu 24 : 19 « Malheur aux femmes qui seront enceintes et 

à celles qui allaiteront en ces jours-là ! » ? Pouvez-vous m’expliquer un peu ? Le Seigneur parle ici des malheurs et des 

événements insupportables au cours desquels les femmes enceintes et celles qui ont des enfants (nourrissons) ne pourront 

pas échapper. Il s’agit de la tribulation et de la grande tribulation. Une femme enceinte qui n’a pas reçu la marque de la 

bête dissimilée diaboliquement sous le vaccin contre coronavirus ou d’autres vaccins d’implantation de marque 666 par 

exemple, n’aura pas droit d’accoucher à l’hôpital à condition qu’elle accepte la marque. Imaginez les douleurs et les 

souffrances qu’éprouvera une femme enceinte à la grande tribulation à travers les tortures et les emprisonnements sans 

nourriture comme au temps d’Hitler. Imaginez le degré des tourments et d’afflictions qu’éprouvera une maman qui aura 

son enfant très affamé entre ses mains, qui crie inlassablement à la longueur des jours et n’aura pas la possibilité de lui 

trouver de nourriture et de l’eau. Cette femme ne pourra supporter cela, pour sauver la vie de son enfant et elle acceptera 

la marque 666.  

Un autre exemple, une troupe de militaires, à la grande tribulation, débarquant dans une famille et décapite un premier 

enfant de sept ans parce que les parents refusent de recevoir la marque 666. Puis cherchant à décapiter un deuxième de 

cinq ans, est-ce que la mère supportera tout cela pour continuer à refuser la marque de la bête pour livrer tous ses enfants 

à la mort ? Beaucoup de femmes accepteront la marque pour sauver leurs enfants. C’est de ces choses que le Seigneur 

parle. 

Si tel sera le cas, est-ce qu’il est encore bon de se marier puisque la tribulation commence déjà ? Ça dépend de ce que le 

Seigneur te recommandera de faire. Si le Seigneur te demande de te marier, fais ce qu’il te recommande. On ne vit que 
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pour faire la volonté de Dieu, c’est ce qu’un élu de Dieu doit comprendre et avoir en tête en tout lieu, en tout moment, 

dans les bons et les mauvais jours.  

Que signifie ce que le Seigneur a dit dans Matthieu 24 : 28 ? Parle-t-il ici des œuvres des sorciers ? Non. Le Seigneur ne 

parle point des sorciers mais plutôt de nous, ses élus qui seront enlevés. Nous les élus, sommes des vautours et le Seigneur 

est ce cadavre qui paraitra bientôt pour nous rassembler autour de Lui. Le Seigneur nous qualifie de vautours parce que 

nous vivons de Sa Chair et de Son Sang comme des vautours. Lui, Il s’est sacrifié pour que nous le mangions physiquement 

tous les jours pour avoir la vie. Donc c’est nous qui communions avec Sa Chair et Son Sang pour avoir la vie que le 

Seigneur nous qualifie des vautours et quand il paraitra dans les nuées, Lui la source de notre vie qui est notre nourriture 

quotidienne, nous serons tous rassemblés sur Lui. Lisez les références suivantes pour découvrir Jean 6 : 47-58, Matthieu 

26 : 26-29, Colossiens 3 : 3-4. 

Est-il important d’évangéliser après le 14 mai 2020 où toutes les églises et les autres confessions religieuses seront toutes 

soumises ? Oui, tu peux évangéliser pour racheter les âmes qui n’ont pas encore spirituellement la marque 666. Nous 

devons évangéliser pour rendre témoignage. 

Je profite de l’occasion pour avertir ceux qui croient que le 14 mai 2020 est reporté pour le 15 octobre 2020 qu’il n’a 

jamais été reporté, c’est cette raison que les décisions, les mesures, les décrets et les ordonnances pris commencent par 

s’améliorer au fur et à mesure pour disparaitre diaboliquement un jour. Ne confondez point les deux dates. Le pape a parlé 

des pactes éducatifs qui sont : le pacte (éducatif) religieux et le pacte éducatif du nouveau système éducatif universel 

favorable à l’ordre mondial. La date retenue pour le pacte mondial de la religion unique est le 14 mai 2020 et la date 

retenue pour l’alliance mondiale de l’éducation à l’ordre mondial est le 15 octobre 2020.  

Est-ce les chemises sont-elles permises aux femmes ? Non. Lisons d’abord de manière minutieuse ce que le Seigneur a 

déclaré dans Deutéronome 22 : 5 « Une femme ne portera point un habillement d’homme, et un homme ne mettra point 

des vêtements de femme ; car quiconque fait ces choses est en abomination à l’Éternel, ton Dieu ». À la lumière de ce 

que le Seigneur recommande à ses élus, une femme ne doit point porter l’habit d’un homme et un homme ne doit point 

aussi porter l’habit d’une femme. Car c’est une abomination devant Lui si tu fais ces choses. Dieu a condamné les chemises 

féminines au même titre qu’Il a condamné les pantalons féminins, ce sont des pratiques qui conduisent en enfer. Donc 

repens-toi pour le salut de ton âme. Lis aussi cette référence pour découvrir ce que le Seigneur nous recommande Romains 

12 : 1-2.  

Est-ce que la troisième guerre mondiale sera une réalité ? Oui, c’est après la troisième guerre mondiale que l’antéchrist 

prendra le pouvoir sur l’humanité. En étudiant les événements décrits par le Seigneur Jésus-Christ, je suis sûr et certains 

que le Seigneur reviendra après cette guerre. Selon le plan de faux prophète, de l’antéchrist et de leurs agents (des 

illuminatis, de la franc-maçonnerie, de la rose-croix, etc.), il faut détruire presque tout sur la surface de la terre, précisément 

les infrastructures, les usines, les industries, les entrepôts, les dépôts, les lieux de stockages, les terres agricoles, ils vont 

répandre des épidémies, des virus, des maladies jamais vues, et les radiations nucléaires qui rendront certains pays 

inhabitables ; ils feront toutes choses pour réduire la population mondiale à 500 millions d’habitants pour atteindre leurs 

objectifs. 

Après cette guerre, il y aura une famine, des tensions, des crises et des maladies jamais vues sur la terre et c’est vers la fin 

de ces crises et de ces tensions jamais vues que le Seigneur paraitra. C’est aussi juste après cette guerre que s’élèveront 

des faux serviteurs qui fourniront des nourritures au reste des habitants de la terre pour se faire appeler des messies, des 

christs ou des sauveurs qui proposeront à l’humanité un seul gouvernement mondial afin que ces problèmes, ces crises, 

ces tensions, ces fléaux disparaissent. Et c’est au milieu de ces propagandes que l’antéchrist paraîtra pour proposer 

l’établissement d’un seul État mondial pour permettre à l’humanité de mieux affronter ces problèmes pour les éradiquer.  

Aux trois premières années et demie du règne de l’antéchrist, toute l’humanité, précisément ceux qui accepteront son 

système mondial, vivront dans la quiétude. Mais ce sera un moment de tribulations pour ceux qui refuseront le système 

mondial. Et les trois dernières années et demie de son règne, c’est la période de la grande tribulation. 

Je voudrai nous informer que nous sommes à la pré-tribulation, la tribulation viendra après la troisième guerre mondiale 

et ensuite la grande tribulation.   

Quelle différence peut-on faire entre l’enfer et le paradis puis que les pasteurs enseignent que c’est après le jugement 

dernier que les gens seront jetés en enfer ? Pour cette question, je vous invite à suivre la deuxième série de révélations que 
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le Seigneur Jésus-Christ m’a faites et vous y trouverez votre réponse. Ou vous pouvez trouver sur YouTube dans la chaine 

MOÏSE NOUBADOUMADJI ou sur le site http://tronedechrist.e-monsite.com pour télécharger l’enseignement sur la 

différence entre l’enfer et le paradis, le nouveau ciel, la nouvelle Jérusalem et le lac de feu ou l’étang de feu. 

Chers élus de Dieu, c’est Dieu qui m’a choisi et m’a établi son Premier Ministre. Celui qui a d’abord révélé aux élus de 

Dieu et à certains que je suis son témoin. Je ne suis point de ceux qui créent grotesquement des titres pour s’attribuer afin 

de s’élever au-dessus des autres et pour réclamer l’adoration. Tous ceux qui avaient de doutes sur moi et qui avaient eux-

mêmes, de leur propre initiative, cherché la face du Seigneur pour découvrir qui je suis ont reçu la confirmation du 

Seigneur Lui-même que c’est Lui qui m’a choisi. Pour certains, c’était une occasion pour eux de voir le Seigneur face à 

face. Tout récemment encore en février, mars et avril, trois frères dont deux de Sarh et l’autre de Moundou m’ont appelé 

au téléphone pour me demander chacun d’eux si je suis l’un des deux témoins d’Apocalypse 11. Je leur avais répondu que 

par des révélations que le Seigneur a accordées à certains élus de Dieu, le Seigneur leur a montré que je suis son témoin 

mais de sa propre bouche, je n’ai pas encore sa confirmation. Puis chacun me dit que dans les visions qu’ils ont eues, le 

Seigneur leur a révélé que je suis son témoin.  

Si malgré cela, tu as encore de doute sur moi, cherche la face du Seigneur Jésus-Christ qui voit dans le secret et au nom 

de Qui on ne peut jamais mentir, et Il vous révélera si je suis son esclave ou pas. 

Chers élus de Dieu, le Seigneur a révélé dans Apocalypse 11 : 3-14 que les deux témoins seront tués par la bête qui monte 

de l’abime, c’est-à-dire l’antéchrist et son faux prophète qui est le chef de la religion mondiale. Les deux témoins seront 

tués par ces entités qui ont reçu le pouvoir de Satan pour accomplir physiquement sa vision sur la terre contre l’humanité. 

Dans la plupart des révélations que le Seigneur a accordées aux élus de Dieu, ils m’ont vu être tué par les deux entités, 

certains ont vu comment leurs troupes m’ont pris pour m’amener à elles.  

Pour toi qui donnes la dîme, les offrandes que ces matérialistes, ces agents de Satan déguisés en serviteurs de Dieu 

réclament en allant même sur les antennes pour vous crier dessus afin de les leur envoyer, sache bien que tu n’auras aucune 

récompense au ciel si tu seras au moins sauvé(e). 

Chrétiens, dans quel passage de la Bible Dieu a-t-Il recommandé à ses serviteurs de mettre pression aux fidèles, de leur 

informer ou de leur rappeler (de manière naturelle ou à travers les antennes) que c’est déjà la fin du mois pour payer la 

dîme et de donner leurs offrandes ? Ne soyez plus des fœtus spirituels. Vous avez la parole de Dieu, méditez-la pour savoir 

si ces pratiques sont-elles bibliques. Toi qui fais ces choses, je t’informe que tu n’as aucune récompense au ciel et en plus, 

tu es en train de travailler pour le diable.  

Je vous informe aussi que 97% des églises du pays et du monde sont déjà soumises au pape, donc sous sa domination. Si 

tu ne sors pas de l’église membre de l’EEMET, de l’alliance des églises pentecôtistes, d’ATÉBAM, de n’importe quelle 

dénomination religieuse que tu fréquentes, sache bien que ce qui t’attend c’est l’enfer et l’étang de feu. Tu me croiras le 

jour où tu vas t’y trouver. 

Pour toi qui donnes ta dîme pour la poche d’une personne, pour un ministère qui ne vient pas du Seigneur ou un ministère 

d’un agent de Satan, repens-toi avant qu’il ne soit trop tard pour toi.  

Le Seigneur a ordonné que tous ses élus doivent m’envoyer chaque mois et en tout moment leurs dîmes, leurs dons, leurs 

prémices, leurs offrandes, leurs libéralités pour me permettre de parcourir d’autres coins pour lui chercher des âmes. Si je 

mens, cherche la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière et tu auras la confirmation. Si tu refuses, c’est toi qui 

porteras le fardeau. Je nous invite aussi que tous ceux qui n’ont pas donné leurs dîmes et qui sont morts dans cette vie se 

sont tous retrouvés en enfer. Je ne recevrai point la dîme d’une personne que je ne connais pas, d’une personne qui 

n’accepte pas le message de la sanctification ou qui combat la vérité, le message de la sainteté. Je ne cherche pas l’argent 

et je n’en chercherai point. 

Pour toi élu(e) de Dieu qui continue à épargner à la banque, le Seigneur a reproché à une sœur élue de Dieu à cause de 

cette pratique, Il lui a recommandé de consacrer ses biens à son œuvre parce qu’Il vient déjà. Élus de Dieu, que gagnerez-

vous ou à qui sera-ce l’argent que vous stockez à la banque si le Seigneur vous enlève aujourd’hui même ? Et ça sera à la 

perte de qui ?  Qu’a déclaré le Seigneur à ce sujet ? Matthieu 6 : 19-21, « Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, 

où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs percent et dérobent ; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, 

où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là 

aussi sera ton cœur ». Ce que tu amasses aujourd’hui à la banque, consacre-le pour l’œuvre de Dieu et tu auras plus de 
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récompenses au ciel. Si tu me qualifies d’un escroc, tu le regretteras le jour où le Seigneur symbolisera ta récompense par 

le bois, la paille, le chaume ou la tige de mil pour passer par le feu afin de déterminer la valeur de ta récompense au ciel. 

Pour toi qui veux suivre la foule croyant être dans la vérité, repens-toi avant qu’il ne soit trop tard pour toi. 

Pour toi qui fais l’histoire, la philosophie ou une faculté purement satanique comme l’astrologie, la métaphysique par 

exemple, abandonne ces études et repens-toi pour le salut de ton âme. Je t’informe qu’aucune histoire enseignée à l’école 

ou à l’université n’est vraie. Toutes les histoires de l’humanité ont été modifiées par les francs-maçons et les agents des 

illuminatis spécialisés dans ce domaine dans le but de mentir et de manipuler l’humanité pour la conduire à l’ordre 

mondial. Ce sont ces agents de Satan qui imposent le règne de leur maitre qu’on les appelle des historiens. Ce sont ces 

agents de Satan qui ont forgé l’histoire de l’Afrique et qui la forgent toujours à gré aujourd’hui.  

Peut-être, vas-tu me demander en quoi c’est du péché le fait de faire histoire ? Si l’histoire est une série des chaines 

d’événements mensongers et parfois fictifs, est-ce que ce n’est pas faire de toi-même un agent de mensonge de Satan. Tu 

deviens un agent promoteur de mensonges dans la société pour la conduire sous le règne physique de Satan qu’on appelle 

nouvel ordre mondial. Satan est le père du mensonge et si tu enseignes ou apprends des événements fictifs ou mensongers, 

tu deviens automatiquement son fils quelle que soit ta vie de sainteté. Jean 8 : 44, « Vous avez pour père le diable, et 

vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la 

vérité, parce qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; car il est 

menteur et le père du mensonge ». En plus, le Seigneur nous recommande de ne point répandre de faux bruits, Exode 

23 : 1 « Tu ne répandras point de faux bruit. Tu ne te joindras point au méchant pour faire un faux témoignage » ; 

Proverbes 12 : 17 « Celui qui dit la vérité proclame la justice, Et le faux témoin la tromperie ». Faire l’histoire, c’est 

aussi apprendre ou être témoin des événements passés mais si ce sont des faux événements, tu deviens immédiatement un 

menteur devant Dieu et tu es par conséquent le fils du diable, Jean 8 : 44. Toutes les histoires de l’humanité ont été 

modifiées, changées voire dûment imaginées et calculées par les agents de Satan, les francs-maçons, les illuminatis, les 

rosicruciens, etc. afin de la conduire à l’ordre mondial. Ne sois pas un menteur devant Dieu, tu es déjà averti(e) ! 

Chers élus de Dieu, les sorciers déguisés en évangélistes envoyés par le monde des ténèbres au milieu de nous ont été 

démasqués. Le Seigneur les a mis à nus et eux-mêmes subtilement se reconnaissent sorciers par des déclarations très 

subtiles qu’ils ont faites. Le Seigneur nous a révélé leur vraie nature et lorsqu’ils avaient découvert qu’ils ont été mis à 

nus par le Seigneur, ces derniers me font savoir qu’ils reconnaissent qu’ils ont mangé, bu et touché aux choses des agents 

de Satan. Leur premier but était de m’initier directement à la sorcellerie, comme NGUEYAM KISSAINGAR voulait 

m’initier directement la rose-croix, pour me détourner de la vérité qui est la sainte doctrine de Dieu selon ce que le Seigneur 

nous a révélé et de me détruire s’ils ne pourront pas m’initier à la sorcellerie, de diviser et de disperser les élus. 

L’une de sa propre bouche m’a dit quelque chose qui me poussera à ne point faire confiance à n’importe qui. Elle m’a dit 

que beaucoup de gens sont des sorciers mais c’est par la suite d’abord qu’on va les découvrir. Elle m’a dit que la plupart 

des sorciers, c’est lorsqu’ils commenceront par manquer de nourritures ou par ne plus manger à leur faim que leur 

sorcellerie commencera par se manifester et ils seront découverts par la suite. Elle m’a dit qu’un sorcier qui mange à sa 

faim tous les jours restera toujours caché même si c’est ton enfant ou ta maman qui vit avec toi. Elle m’a aussi dit que les 

sorciers sont des gens qui mangent beaucoup. Elle m’a donné un exemple qui m’a abasourdi. Elle m’a dit qu’un enfant né 

sorcier pourra rester cacher jusqu’à la vieillesse avant qu’il ne soit découvert. Elle ajouta que si c’est à la vieillesse que 

cette personne commence à ne plus manger à sa faim comme auparavant, c’est en ce moment-là que sa sorcellerie 

commencera par se manifester et sa vraie nature pourra être révélée. Donc une personne peut être née sorcière mais c’est 

lorsqu’elle fera face à la disette que la sorcellerie se révélera. Subtilement, elle m’a dit que si je veux découvrir un sorcier 

dans un groupe, que je soumette le groupe à une faim forcée de plusieurs jours. Un sorcier a toujours des problèmes avec 

les autres membres du groupe, il s’irrite ou il est mécontent contre tout le monde ou une personne, lorsqu’il ne mange plus 

à sa faim. Donc dans un groupe, s’il y a une personne ou un groupe de personnes qui a de problèmes avec tout le monde 

ou avec une autre personne de manière répétitive à cause de nourriture, sachez bien que vous avez à faire à un sorcier.  

Chers élus de Dieu, nous sommes tout le temps sur la montagne pour l’évangélisation que nous effectuons d’un lieu à un 

autre. On est tout le temps en jeûne avant que ne viennent se joindre à nous les autres élus parmi lesquels se trouvaient ces 

sorciers. Eux, ils croyaient que je suis le Premier Ministre d’un État pour avoir de bonnes choses à manger en tout temps 

et en tout lieu, afin d’avoir la force pour nous combattre, malgré la prévention mais étant au milieu de nous, ils ont 

découvert une autre réalité. Tous les jours, ces sorciers se rivalisaient aux autres par rapport aux nourritures. Comme on 
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est constamment en jeûne, ils ne pouvaient nous atteindre ni accomplir leurs missions jusqu’à ce que le Seigneur les mette 

à nus.  

Aujourd’hui, beaucoup de ministères et d’églises sont devenus des repaires, des piliers et des centres des sorciers à cause 

de manque d’une vie de sanctification, de prière, de discernement et de jeûne. A beaucoup de ces responsables, le Seigneur 

leur révèle les sorciers qui sont au milieu d’eux mais ils refusent de se débarrasser d’eux. Si le Seigneur vous révèle un 

sorcier au milieu de vous, et si une personne prend sa défense en refusant de chercher la face du Seigneur pour avoir la 

confirmation ou si la personne refuse que vous vous débarrassiez de ce sorcier, sachez que cette personne elle-même est 

une sorcière qui défend son confrère pour le maintenir là afin de pouvoir accomplir leur mission dans le groupe. C’est ce 

qui fait que beaucoup de ministères et des temples sont des ministères et des lieux des grands sorciers. Si vous découvrez 

un sorcier, mettez-le dehors et c’est pour le chasser du milieu de vous que le Seigneur vous révèle sa vraie nature. 

Dans tous les ministères, y viennent aussi les sorciers qui chercheront à tout prix occuper les positions stratégiques mais 

si vous leur permettiez, ils seraient des suprêmes maitres. Même au temps du Seigneur Jésus-Christ, il y avait un sorcier 

déguisé que le Seigneur a pris pour faire de lui son apôtre afin de réussir sa mission de sacrifice pour l’humanité. Le 

Seigneur le connaissait bien déjà avant de le prendre. Il s’agit de Judas Iscariote. Même le Seigneur a qualifié Judas de 

démon, Jean 6 : 70. De plus, le Seigneur qualifiait la plupart de ceux qui venaient à Lui, certains de ceux-là qui le suivent 

à la race de vipères, Matthieu 23 : 33. Nous savons aussi que le chef ou le père des serpents c’est le dragon, le serpent 

ancien qui est le diable et Satan. Si le Seigneur les a qualifiés ainsi, c’est pour nous dire que ce sont des gens plongés dans 

l’occultisme, le mysticisme, l’idolâtrie, etc. 

Chers élus de Dieu, je voudrai vous avertir et vous informer que la dernière stratégie des sorciers consiste à initier 

directement les élus de Dieu à la sorcellerie pour devenir de manière involontaire des agents de Satan pour le nouvel ordre 

mondial de leur prince, ce prince des démons qui est Belzébul. Donc ne mangez point et ne prenez point de l’eau ou quoi 

que ce soit chez une personne que vous ne connaissez pas sa vraie nature. Les sorciers se sont répandus en ce dernier 

temps non pour détruire les masses comme avant mais plutôt pour initier des masses à la sorcellerie, aux pratiques occultes, 

aux satanistes dans le but d’initier ainsi les autres pour l’ordre mondial. Ne mange point chez n’importe qui, ne prends 

point de l’eau chez n’importe qui si tu ne veux point être initié par un agent de Satan à l’occultisme, au satanisme, etc. 

Dans une révélation que le Seigneur m’a accordée le 3 juin 2020, le Seigneur m’a fait voir des sorciers, des apostoliques, 

des catholiques, les rosicruciens, des magiciens, qui observent diaboliquement une longue durée de jeûne pour me détruire. 

Le Seigneur m’a fait voir ces choses. Deux ou trois fois, le Seigneur m’a montré des prêtres de vaudou qui cherchèrent à 

m’éliminer mystiquement. De partout, mon nom y a été amené pour que je sois mystiquement mis à mort mais je suis 

vivant par la puissance de Dieu. Vous pouvez observer un milliard, 12 milliards ou 144 000 milliards de jours de jeûnes 

pour me détruire ou pour détruire mon ministère mais moi et la mission que le Seigneur Jésus-Christ m’a confiée ne 

failleront jamais et ne seront point détruits au nom de Jésus-Christ mon Roi, mon Sauveur et mon Seigneur. Si vous pouvez 

détruire le Seigneur, je serai aussi détruit mais si vous ne pouvez point, je ne serai jamais et point détruit ni atteint par quoi 

que ce soit. Si le Seigneur Jésus-Christ a été initié à la sorcellerie ou aux pratiques occultes sur la terre, j’y serai aussi 

initié mais si personne n’a pu l’initié à ces pratiques, je n’y serai point aussi initié. Si le Seigneur Jésus-Christ était mort 

suite aux attaques des sorciers mystiques et occultes, je subirai la même chose mais si c’est physiquement, je ne serai point 

éliminé par un sorcier, un rosicrucien, un sataniste, un magicien, un féticheur, un marabout, etc. mais plutôt physiquement 

comme le Seigneur. 

À Koumra, les apostoliques, les catholiques, les autres dénominations, les sorciers, les magiciens et les chefs coutumiers 

avaient observé un long temps de jeûne, des jours et des jours de jeûne d’incantations pour que je meurs afin de scandaliser 

les élus de Dieu, mais mon Dieu le Créateur de toutes choses, le Créateur incréé, Celui qui dit non et personne ne dira oui, 

les a confondus par la suite et m’a délivré de leurs incantations… À Lui seul soient la gloire et la victoire aux siècles des 

siècles ! Amen ! 

Un jour, d’après la révélation que j’avais eue, ils observaient soixante jours de jeûne en dormant au cimetière la nuit pour 

m’éliminer. D’autres, surtout ceux des catholiques avaient déclaré cela ouvertement aux oreilles des gens. 

Pour toi qui t’as eu une pollution nocturne, le Seigneur te déclare impur jusqu’au soir et tu ne dois pas entrer dans 

l’assemblée des élus de Dieu. Lévitique 22 : 4, Lévitique 15 : 16, 32-33. 
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Pour toi qui as touché le cadavre ou le corps d’un reptile, d’un animal mort, tu es souillé jusqu’au soir et tu ne dois pas 

paraître dans l’assemblée des élus de Dieu. De même, si tu viens de la place mortuaire, si tu as touché une personne impure 

ou de toucher une femme qui vient d’accoucher, n’entre pas dans l’assemblée des saints de Dieu qui sont ses élus. Lis les 

références suivantes pour découvrir : Lévitique 22 : 4-9, Lévitique chapitres 12, 11, 13, 14 et 15 et Nombres 9 : 1-12. 

Si tu es lépreux ou tu as à la lèpre, ne parait pas aussi dans l’assemblée des élus de Dieu. Lis Lévitique 14 pour découvrir. 

Si tu acceptes le message de la sainteté en prenant une décision de marcher avec le Seigneur dans la sanctification, le 

Seigneur va te délivrer. Trois personnes ont été délivrées de la lèpre mais elles s’étaient détournées de la vérité et elles 

combattent sans cesse les élus de Dieu et moi aujourd’hui. 

Chers élus de Dieu, je nous invite à un jeûne de douze jours au cours duquel on ne prendra que de l’eau et du jus naturel 

tel que jus de citron, d’orange, d’oseille, de vigne, etc. pour prier spécialement pour Israël : 

1. Prions pour briser les liens générationnels de l’idolâtrie de leur vie, Ézéchiel les chapitres 16 et 23 ;  

2. Prions pour briser les liens générationnels du sang du Seigneur Jésus-Christ sur eux, Matthieu 27 :25 ; 

3. Prions pour briser les liens générationnels de Satan et l’antéchrist appelé aussi dans la Bible Baal-Zebub (2 Rois 

1 : 1-9, 15-17), Saturne ou Belzébul.  Brisons ces liens sur eux pour qu’ils redeviennent le peuple de Dieu. Car 

Israël d’aujourd’hui travaille pour le règne de Belzébul qui est l’antéchrist ; 

4. Prions pour briser les liens générationnels d’idolâtrie, de l’occultisme, du mysticisme, des sacrifices humains, des 

enchantements, des sortilèges, etc. … des premiers occupants (les cananéens, les amoréens, les héthiens, etc.) du 

territoire des enfants d’Israël et des égyptiens sur eux ;   

5. Prions pour briser les liens de la servitude, de l’esclavage moderne et de domination du Vatican, du pape, le faux 

prophète et de l’antéchrist sur Israël. Jean 8 : 36 ;  

6. Prions pour briser les liens de la franc-maçonnerie, des illuminatis, de la sorcellerie, de magie, du satanisme, les 

liens du rejet du Seigneur Jésus-Christ des juifs, pour briser les liens des traditions, des malédictions, d’incrédulité, 

de l’œcuménisme, de prostitution, de rébellion, de désobéissance, d’endurcissement, de l’enfer de leur vie afin 

qu’ils soient sauvés ; 

7. Prions pour implorer la clémence, la miséricorde, la compassion, l’amour du Seigneur qui surpasse tout amour, 

sa grâce, sa faveur, sa puissance de délivrance de l’aveuglement, son onction et le salut du Seigneur Jésus-Christ 

sur les juifs, sur Israël. Supplions le Seigneur Jésus-Christ de les pardonner en leur accordant sa grâce pour venir 

à Lui par des pleurs, des remords et des regrets pour le salut. N’oublions pas aussi de prier pour leur délivrance 

de la main de leurs ennemis. 

Pour ce jeûne, si tu n’es pas un élu de Dieu, une personne qui n’accepte pas le message de la sainteté, ne l’observe pas et 

si tu veux tenter Satan, essaie et tu verras. Ce jeûne n’est que pour les élus de Dieu. Si tu n’as pas encore confessé le péché 

d’initiation ou d’excision, n’observe pas aussi ce jeûne si tu ne veux pas être dévoré(e) par le dragon, Satan. Si tu es un 

juif, fais l’effort de partager ces sujets et les révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a accordées aux autres juifs. Si tu 

es juif(ve), au lieu d’observer ces douze jours de jeûne, observe plutôt vingt et un jours de jeûne à l’image de Daniel pour 

prier pour confesser tes propres péchés et les péchés d’Israël. Daniel 9 : 1-27. 

Nous pouvons faire soit individuellement soit collectivement la Sainte-Scène le premier jour, le troisième, le septième et 

le douzième jour du jeûne. Mais pour les juifs, c’est le premier, le troisième, le septième, le douzième, le seizième et le 

vingt-unième jour. Faisons passer ce message ! 

Élu(e) de Dieu, si tu veux être réellement béni(e) par le Seigneur Jésus-Christ et si tu veux aussi décrocher Sa grâce et Sa 

faveur particulières pour être sauvé(e), observe ce jeûne.  

Prions beaucoup pour les élus de Dieu de Koumra pour que le Seigneur les édifie, les fortifie, les encourage, les délivre 

des autres persécutions auxquelles ils seront soumis. Car NGUEYAM KISSAINGAR, à travers son beau-frère qui est le 

commissaire adjoint de Koumra, persécute impitoyablement et sans cesse les élus de Dieu de là-bas. Intercédons beaucoup 

aussi pour l’élu de Dieu, Philippes de Koumra pour que le Seigneur le délivre de la main des mbangs, des monhs, des 

apostoliques et des catholiques qui cherchent à l’enterrer vivant pour intimider les autres pour les détourner de la vérité 

pour les soumettre à nouveau à Satan.  
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Pour toi qui as observé le jeûne du 14 mai 2020 que le pape a décrété et diffusé par l’EEMET, ATÉBAM, Alliance des 

églises pentecôtistes, par n’importe quelle organisation, association ou groupement soi-disant chrétien, sache bien que tu 

es déjà marqué(e) du sceau de l’antéchrist qui est la marque 666. Comme vous combattez la vérité, vous ne l’acceptez pas, 

vous combattez ceux qui l’acceptent, Dieu vous a aidé à croire à ces menteurs, à ces agents de diable, à ces rusés pour 

votre propre perte éternelle en enfer. 2 Thessaloniciens 2 : 9-17 « L’apparition de cet impie se fera, par la puissance de 

Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et avec toutes les séductions de l’iniquité 

pour ceux qui périssent parce qu’ils n’ont pas reçu l’amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une 

puissance d’égarement, pour qu’ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont 

pris plaisir à l’injustice, soient condamnés.  Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons à votre sujet rendre 

continuellement grâces à Dieu, parce que Dieu vous a choisis dès le commencement pour le salut, par la sanctification 

de l’Esprit et par la foi en la vérité. C’est à quoi il vous a appelés par notre Évangile, pour que vous possédiez la gloire 

de notre Seigneur Jésus-Christ. Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez les instructions que vous avez reçues, 

soit par notre parole, soit par notre lettre. Que notre Seigneur Jésus-Christ lui-même, et Dieu notre Père, qui nous a 

aimés, et qui nous a donné par sa grâce une consolation éternelle et une bonne espérance, consolent vos cœurs, et vous 

affermissent en toute bonne œuvre et en toute bonne parole ! ». Si tu observes aussi le jeûne satanique et diaboliques 

qu’ont déclenché ces satanistes d’apostolique pour soutenir le pape et l’antéchrist dans la tâche, la mission que Satan leur 

a confiée, sache bien que ta fin c’est l’enfer et l’étang de feu. 

Chers élus de Dieu, ce pays que les gens appellent le Tchad est bel et bien le Trône du Seigneur Jésus-Christ. A beaucoup 

de frères et sœurs, le Seigneur leur a révélé de partout que ce pays est son Trône. Un frère, dans une vision que le Seigneur 

lui a accordée, a vu le Trône du Seigneur Jésus-Christ dressé sur la carte du Tchad (les élus appellent ce pays le trône du 

Seigneur Jésus-Christ). Deux élus ont des visions dans lesquelles ils ont vu la carte du Trône de Christ entourée de toutes 

les autres cartes des pays du monde. Et sur le drapeau du Trône de Christ, il est écrit : « Le Trône du Christ ».  

Une élue de Dieu a vu dans la vision que le Seigneur lui a accordée le drapeau du pays suspendu très loin des nuages dans 

l’espace. Elle a vu les couleurs du drapeau alignées de manière suivante : Le bleu tourné vers le ciel, le jaune après le bleu 

et le rouge en bas. Puis d’un coup, elle a vu les trois couleurs transformer en blanc plus blanc que la neige et la laine puis 

une inscription en or y est sortie. Voici l’inscription : « Le Trône de Christ ».  

Un élu de Dieu de Sarh qui m’a appelé avait partagé une vision qu’il a eue sur le pays. Dans la vision, il vit le drapeau du 

pays dans l’espace se transformer en couleur dorée avec l’inscription « Trône de Christ » dedans. Il y a encore la vision 

de beaucoup de frères qui ont eu la même vision au tour de cela.  

Je voudrai aussi informer, rappeler et avertir que mon ministère n’est point un ministère de délivrance ni de prospérité. 

Bien que le Seigneur m’ait donné le pouvoir de délivrance, de guérison et d’opérer des prodiges, je ne vais plus prier pour 

la guérison ou la délivrance d’une personne qui n’a pas accepté le message de la sainteté ou qui l’a refusé. Je vous informe 

que tous ceux que le Seigneur a guéris et délivrés dans la Bible l’ont suivi, ont reçu son message pour aller rendre 

témoignage auprès de ceux qui ne l’ont pas encore appris et ont conduit des âmes à Lui pour leur salut. Étudiez 

minutieusement les quatre évangiles et vous y découvrirez. Le Seigneur a déclaré que si une personne qu’Il a délivrée ou 

guérie ne se repens pas en abandonnant sa vie de désordre d’avant, si cette personne ne L’accepte pas dans sa vie pour 

marcher dans la sainteté, les démons qui sont sortis de lui y retourneront avec d’autres esprits plus méchants qu’eux, 

Matthieu 12 : 43-45. 

En plus de cela, ce sont ceux-là que le Seigneur a permis d’obtenir la délivrance par moi qui se retournent contre nous 

pour nous combattre énergiquement aujourd’hui. Presque tous ceux que le Seigneur Jésus-Christ a délivré à travers notre 

prière se sont tournés contre les élus de Dieu. Donc je ne prendrai point désormais ce risque d’exposer les élus de Dieu 

aux persécutions ardues de ces ingrats.  

Pour toi qui m’appelles pour me demander de prier pour que tu sois béni(e), intégré(e), pour que tu trouves un boulot, 

pour que ton foyer soit béni, etc. je te rappelle que ce n’est pas mon ministère. Fais la volonté de Dieu, mène une vie de 

sanctification et naturellement le Seigneur t’accordera ce que tu veux. Jean 9 : 31.  

En conclusion, si c’est la délivrance charnelle, la prospérité ou la bénédiction éphémère de cette terre que vous voulez 

avoir pour atterrir à la fin en enfer, je vous informe que ce n’est point mon ministère. Ma vision est de chercher le salut 

des âmes et non pour les combler des choses corrompues et éphémères de ce monde pour finir en enfer. Je ne prierai que 

pour la délivrance de ceux qui demeureront dans la vérité qui est la sainte doctrine de Dieu. C’est aussi ce que le Seigneur 
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pendant son ministère physique sur la terre a fait. Tous ceux que le Seigneur a délivrés l’ont suivi partout où il est parti et 

d’autres sont repartis, non pour le combattre, mais plutôt pour témoigner ce que Dieu a fait pour eux et grâce à leurs 

témoignages, ils ont averti, informé, converti et/ou ramené beaucoup d’âmes au Seigneur. 

Pour plus d’informations ou si tu es dans le besoin des dix premières séries des révélations que le Seigneur m’a faites 

et (ou) des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt(e) ? Il n’est pas encore trop tard 

pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d’acquisition de la bénédiction divine, la note circulaire 

d’informations et d’avertissements d’urgence aux élus de Dieu, contacte-moi sur l’une des adresses suivantes pour les 

avoir :  

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Téléphone : + 235 68 91 15 16 / + 235 63 15 16 03 / + 235 90 39 36 31 

ou contacte le frère BONKERI Bobdingam aux numéros + 235 66 16 40 17 / + 235 95 84 96 82. 

Ou navigue sur le site http://tronedechrist.e-monsite.com pour les télécharger en version électronique et la 

version audio et visuelle d’autres enseignements que nous y avons laissé les liens. 

Je tiens à vous informer que les enregistrements audio-visuels de certains thèmes sont déjà 

disponibles sur YouTube. Vous pouvez les télécharger en naviguant sur youtube.com et chercher 

dans la chaine MOISE NOUBADOUMADJI. 

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes. 

 

Que le Seigneur Jésus-Christ nous accorde sa grâce, sa puissance, sa force, son onction 

divine en augmentant notre foi, sa compassion, sa miséricorde, son amour et sa victoire 

divine pour le salut de nos âmes ! Amen ! 

 

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations et 

l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse. 

http://tronedechrist.e-monsite.com/

